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Réunion du Comité de la Croissance   
22 novembre 2023  

19h00  
Local 317 du Centre Culturel de Caraquet  

  
PROCÈS-VERBAL  

  
Membres présents :    
    
Denis Losier  Président  
André LeClair  Services professionnels  
Irina Randriantiana  Recherche et innovation  
Jean-Philippe Brideau  Aménagement du territoire  
Ernest Ferguson  Tourisme et culture  
Armand Caron  Recherche et innovation  
Donald Hammond   Opportunité NB  
Geneviève Lanteigne  Directrice de l’office de croissance  
Mélanie Thibodeau  Première dirigeante  
Louise Robichaud  Adjointe à la direction et secrétaire  
    
Membres absents :    
Roch Chiasson  Secteur manufacturier  
Brian Bezeau  Secteur pêche et agriculture  
Christian Blanchard  Tourisme et culture  
  
1. Ouverture de la séance  
  
M. Denis Losier préside l’assemblée et souhaite la bienvenue aux membres.   
  
  
2. Adoption de l’ordre du jour  
  
Le président fait la lecture de l’ordre du jour. Il propose d’ajouter l’item Pont d’Inkerman.  
  
Il est proposé par M. Armand Caron et appuyé de M. Ernest Ferguson que l’ordre du jour soit 
accepté tel que modifié.    
  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
  
3. Tour de table  
  
Le président effectue un tour de table afin de demander aux membres de se présenter.  
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4. Présentation du mandat  
  
Mme Mélanie Thibodeau, Première dirigeante de la CSRPA, prend la parole afin de présenter et 
expliquer le mandat du comité de la croissance ainsi que le rôle des membres du comité.  
  
  
5. Présentation du service de croissance régionale et ses axes d’interventions  
  
Mme Geneviève Lanteigne, Directrice de l’office de croissance régionale, prend la parole afin de 
présenter le service de croissance ainsi que les gestionnaires au sein de l’équipe. Elle a par la suite 
présenté les trois (3) axes d’interventions en développement économique et les trois (3) en 
développement touristique, ainsi que les pistes de solutions par secteur.  
  
Par la suite, elle informe les membres que depuis la création du service, l’équipe s’est approprié 
le mandat, a pris connaissance des dossiers, des exigences du gouvernement, ainsi que les enjeux 
afin d’établir et de développer la stratégie de croissance avant de réunir le comité. Elle précise 
que 2024 sera la mise en œuvre du plan.  
  
Des discussions ont eu lieu et des commentaires ont été émis concernant les points suivants :  
  

• Le rapatriement de la jeunesse  
• Inciter nos jeunes à rester dans la Péninsule acadienne  
• L’expérience acquise lorsque les gens partent vivre ailleurs peuvent servir au bien 
de leur communauté à leur retour dans la Péninsule acadienne  
• L’importance d’une approche régionale et non locale  
• Le développement d’incitatifs  
• Soutenir le développement des communautés de la région  

  
  
6. Code de déontologie  
  
La Première dirigeante prend la parole afin de présenter le code de déontologie de la CSRPA 
auquel tous les membres des différents comités adhèrent.  
  
Des discussions ont eu lieu et des commentaires ont été émis sur les conflits d’intérêts afin de 
bien saisir dans quels contextes ceux-ci pourraient survenir.  
  
   
7. Autre  
  

a. Pont d’Inkerman  
  
Le président prend la parole afin d’informer les membres qu’une séance d’information publique 
sur l’avancement du projet de la construction du pont d’Inkerman aura lieu le mardi 28 novembre 
à 18h30.  
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M. Donald Hammond, d’Opportunité NB, prend la parole afin d’informer les membres que le 
Comité est sur la bonne voie. Il précise que le plan stratégique, le plan de communication et de 
stratégie de main-d’œuvre ne seront pas statiques, mais évolutifs, car les dossiers évoluent vite. 
Il informe les membres de la tenue du Rendez-vous Acadie Québec dans la Péninsule acadienne 
en mai 2024 et que ceci s’avère comme une superbe vitrine pour la région et une occasion en or 
de tisser des partenariats avec des entreprises du Québec.  
  

8. Levée de la réunion  
  
Étant donné que tous les points à l’ordre du jour ont été épuisés, il est proposé par M. André 
LeClair que la réunion soit levée à 20h45.  
  
  
________________________________  ______________________________  
Denis Losier, président     Louise Robichaud, secrétaire  


